

は は き

波々伎

令和6年度 施設理念
お一人おひとりを大切に、
その人らしい生活を支援します。

- 施設方針
- (1)利用者がいつまでも自立した日常生活が送れるよう支援します。
 - (2)利用者の願いを尊重し、尊厳ある暮らしを提供します。
 - (3)地域と協力・連携を図り、地域貢献に取り組みます。
 - (4)職員の活気が感じられる職場を目指します。

音楽の秋♪
小学生ブラスバンドと交流しました



10月5日、北北西ジュニアブラスバンドの皆さんと音楽を通して交流しました。「ふるさと」、「時代劇メドレー」、「聖者の行進」、「負けないで」の4曲を演奏していただきました。聞きなれた音楽に、昔を懐かしく思い出される方もおられました。



今月号のご案内

- ★音楽の秋♪小学生ブラスバンド
- ★ふるさと訪問へ
- ★魚釣りへ行ってきました
- ★看護学生さん、また来てね
- ★上井保育園園児からプレゼント
- ★今月の予定
- ★ようこそようこそ
- ★編集後記

編集発行

社会福祉法人 敬仁会 養護老人ホーム シルバー倉吉
〒682-0018
鳥取県倉吉市福庭町2丁目145
TEL (0858) 26-0821
FAX (0858) 26-0822
E-mail silver@med-wel.jp
URL https://www.med-wel.jp/silver/



~ようこそ ようこそ~

-シルバー倉吉の-コマ紹介-



いい時間だったわ♪



夜間想定避難訓練をしました

編集後記

我が家の猫たち、4歳になりました。小さいころからの写真を覚えていてくださって、今の写真を見ていただくと「大きくなったね」と言って下さるご利用者様もいらっしゃいます。愛猫家である私の事を「猫!」と呼んでくださるご利用者様も。嬉しい限りです! (田代)



11月の予定

- 3日 文化の日
 - 4日 振替休日
 - 6日 誕生会
 - 7日 内科往診 ※インフルエンザ予防接種
 - 12日 上井保育園体操交流
 - 13日 傾聴ボランティア
お花クラブ
 - 14日 精神科往診
 - 18日 喫茶 花みずき
 - 19日 上井保育園体操交流
 - 20日 カレンダー教室
 - 21日 寿司の日
内科往診 ※インフルエンザ予防接種
 - 23日 勤労感謝の日
 - 27日 栄養相談日
 - 28日 精神科往診
- ※11/18(月)貯水槽清掃のため、午前中は断水となります。ご不便をおかけしますが、ご協力をお願いします。
- ※予定が変更になる場合もあります。ご了承いただきたく存じます。

ちょっと宿泊、どうですか?

シルバー倉吉では、生活管理指導短期宿泊事業(ショートステイ:定員4名)のサービスを受けています。介護度がなくても利用可能です。ご利用のお問い合わせは、**居住地の市町村へ**お願いします。

お困りごとはありませんか?

シルバー倉吉では、「**高齢者に関するお困り事相談**」を受け付けております。一人で悩まずに、まずはお気軽に相談をしてみてください。
相談受付担当: 本間、松原

掲載されている写真につきましては、ご本人様の了解を頂いております。

私たち、魚釣りへ行ってきました



かわいい魚だぞ！

本当に釣れたなあ

10月16日、魚釣りへ出かけました。ご自身で釣った魚を手に取り、感動された様子でした。シルバー倉吉の魚釣りブームは続きます。また次回が楽しみです！

ふるさと訪問へ

久しぶりに地元に戻ってみたい、懐かしいあの場所に行きたい、そんな思いに添えるべく、ふるさと訪問ツアーを組みました。ふるさとを訪れ、皆さんとってもいい表情でした！

天気もよくて最高！



2024.9.30

関金方面へ



うれしいわ



珍しい植物があるかしら？



看護学生さん、また来てね

ええ具合だ



(集中...)



うれしい！

倉吉総合看護専門学校の学生さんが実習に来られました。一緒に制作活動をして、素敵な作品が出来上がりました！他にも一緒に体操をしたり、お話をしたり、お花クラブでお花を生けたりと、楽しい時間になりました。

三朝方面へ



休憩しましょう

2024.10.1

きれいなね



どんなが美味しい？



上井保育園 園児からのプレゼント

10月8日、上井保育園園児と体操交流をしました。先月、ご利用者の作品をプレゼントしたところ、なんと嬉しいお返しをいただきました。一緒に体操をしたり、作品を交換したりと、これからも長く交流を続けていきたいですね。



北条・琴浦・由良方面へ



2024.10.2

おいしいの見つけた



何しようかしら



3日間に分けて各地へ赴きましたが、思い出の詰まった地で気持ちがあふれ、車中ではたくさんお話しされていました。ご利用者同士の交流の機会にもなったようです。